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Compte-Rendu du CA du 22/07/2022 – 20 h 
Lieu : 16 rue Pierre de Coubertin – 76110 Bréauté 

 

Présents : Claude Duvallet, Serge Constantin, Ghislain Simon, Véronique Hombert-Dupuis, Joëlle Liard, Christelle 
Simon, Alain Duthil, Anne-Marie Cinquini 

Absents excusés : Muriel Clément, Maryvonne Duthil, Patrice Dumesnil 

Procuration : Maryvonne Duthil à Alain Duthil 

Ordre du jour : 

- Enregistrement audio du CA 
- Validation du compte-rendu du CA du 17 juin 2022 
- Informations générales 
- Distribution des feuilles jaunes et communication 
- Achat d’une nouvelle imprimante 
- Demi-journée de préparation des portes ouvertes 
- Questions diverses 

 

1) Enregistrement audio du CA 

Certains membres du CA ont demandé à ce que les CA soient enregistrés. Une discussion a lieu. Il est notamment 
rappelé que cela avait été fait par le passé de façon limitée dans le temps. Cela avait permis de revenir sur des 
points précis de discussion et d’établir des procès-verbaux de CA dans lesquels tous les propos des CA étaient 
retranscrits. Actuellement, nous rédigeons des comptes rendus ce qui semble convenir à tout le monde. Il est 
noté que l’on cherche à s’appuyer sur la bonne fois de tout le monde. 

La demande est mise au vote : « Êtes-vous pour l’enregistrement audio des CA ? » 

- Pour : 0 

- Contre : Unanimité 

- Absentions : 0 

Nous continuerons donc à fonctionner sans enregistrement audio des CA. 

2) Validation du compte-rendu du CA du 17 juin 2022 

Une lecture du compte-rendu du CA du 17 juin 2022 est faîte par Claude. Quelques corrections sont apportées 
et il est soumis à l’approbation du CA : 

- Abstentions : 0 

- Pour : Unanimité 

- Contre : 0 

Claude doit envoyer à Alain les derniers CR qui n’ont pas encore été mis en ligne sur le site Web de la 
Quintefeuille. 
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3) Informations générales 

Réunion à la mairie de Bréauté pour le planning des salles : Claude avait demandé la possibilité de disposer de 
la salle Philippe Anquetil le jeudi à partir de 18h pour les cours de danse. Deux associations sont déjà positionnées 
et donc cela ne sera pas possible. Claude a contacté la mairie de Houquetot et il sera possible d’utiliser leur salle 
municipale. Pour les cours de danse du mercredi matin, il sera possible de disposer de la salle Philippe Anquetil. 

Yoga : les horaires ont été modifiés. Le cours du jeudi matin sera désormais le mercredi matin et pourra être 
maintenu à la salle municipale d’Houquetot. Le cours du mercredi soir (19h) sera mutualisé avec celui d’une autre 
association afin de le maintenir au même horaire. Il est actuellement prévu à Houquetot mais il pourrait être 
envisagé à Goderville. 

Réunion pour la préparation du forum des associations : Une réunion est prévue le 26 août 2022 à la salle 
Philippe Anquetil. Il y aura la possibilité d’avoir une salle dédiée aux inscriptions et des stands d’information pour 
nos différentes activités. 

Le partenariat avec la MJC a été signé et une réunion de travail a eu lieu le 7 juillet avec Valérie Wilhem pour les 
fiches d’inscription. L’enregistrement des inscriptions sera fait par la MJC dans leur logiciel Ciel Asso. La 
comptabilité sera reprise à partir du 1er janvier 2023. 

Pour certaines activités, considérées comme sportives, nous demandions des certificats médicaux. Ils sont 
normalement valides trois ans mais doit-on demander une attestation sur l’honneur pour les deux dernières 
années de validité ? Ces questions seront soumises au président de la Fédération Nationale du Sport en Milieu 
Rural à laquelle La Quintefeuille de Bréauté est affiliée. 

4) Distribution des feuilles jaunes et communication 

La liste des communes sur lesquelles des distributions avaient été faites les années précédentes sera reprise pour 
que chacun voit où il distribue des feuilles jaunes. Maryvonne et Alain se chargent de faire le tour des mairies du 
canton. 

Alain demandera la modification du site Web à Pierre Bidois afin d’y faire figurer les nouveaux horaires pour la 
saison 2022-2023. Claude lui transmettra la dernière version de la feuille jaune avec les horaires mis à jour. 

Claude va collecter des informations sur les activités (Biographie de l’animateur, Objectifs de l’activité et Photo 
ou dessin illustrant l’activité) afin d’alimenter le site Web et les réseaux sociaux. 

5) Achat d’une nouvelle imprimante 

Claude avait déjà fait valider lors d’un précédent CA, l’achat d’une nouvelle imprimante et d’un ordinateur pour 
le local de la Quintefeuille. Après prospection, il a retenu le modèle suivant : HP Officejet Pro 7740 All-in-One - 
imprimante multifonctions jet d'encre couleur A3 - Wifi, USB au prix de 399,80 € (Devis Bureau Vallée). Le prix 
de 4 cartouches est de 94,90 € TTC. Il est proposé de repousser l’achat au 1er septembre afin de bénéficier des 
promotions éventuelles de la rentrée. Cela est mis au vote. 

Êtes-vous pour l’achat de cette imprimante au 1er septembre 2022 ? 

- Pour : Unanimité 

- Contre : 0 

- Absentions : 0 

6) Demi-journée de préparation des portes ouvertes 

Claude propose une demi-journée de préparation des portes ouvertes et de la rentrée, le samedi 27 août. Il s’agit 
de convier les membres du CA, les référents et les animateurs. Lors de cette journée, la présentation du 
partenariat avec la MJC et des nouvelles fiches d’inscription sera effectuée. Claude lancera une invitation et 
effectuera un sondage pour connaître les présents. 
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7) Questions diverses 

a. Quelle est la date de reprise des activités ? 

Semaine du 5 septembre pour la majorité des activités sauf pour la country où ce sera le 12 septembre. Il sera 
nécessaire de faire un tour des animateurs pour connaître leur date de reprise. 

 

Fin de la séance 23h 

Prochain CA vendredi 8 septembre 2022 à 20h 


